

# NEN UND VERBÄNDEN

grafie und Maschinenschreiben. Der Vorsitzende Rektor Schäfer bedauerte, daß die Diskussionsabende der Filme „Die letzte Brücke“ und „Kinder, Mutter und ein General“ und schlecht besucht worden sind. Rektor Schäfer betonte, daß der Kulturkreis neben der Pflege der kulturellen Veranstaltungen auch die Förderung der Erwachsenenbildung als eine seiner wichtigsten Aufgaben ansehe. Gerade auf diesem Gebiet habe der Kulturkreis im vergangenen Jahr sehr erfolgreich gearbeitet.

Nach dem Kassenbericht von Schatzmeister Wilhelm Wehnes fand die Wahl des 2. Vorsitzenden statt. Rektor Schäfer dankte dem bisherigen 2. Vorsitzenden Curt Hartmann für die geleistete Arbeit.

Der Vorstand setzt sich zusammen: Rektor Karl Schäfer, 1. Vorsitzender; Otto Rohde, 2. Vorsitzende; Wilhelm Wehnes, Schatzmeister; Adolf Baumann, Schriftführer. Zwei Mitglieder des Arbeitsausschusses sind auf eigenen Wunsch ausgeschieden.

## Lehrer fehlen

Uschlag (er) Mit der Einweihung des neuen Schulgebäudes im Frühjahr ist die langjährige Raumnot, die sich auf die Durchführung des Unterrichts stets hemmend auswirkte, behoben. Nunmehr tritt an den Schulzweckverband Uschlag-Dahlheim die Sorge der Besetzung der Lehrerstellen. Wenn im neuen Schuljahre 220 Kinder von nur drei Lehrern

unterrichtet werden sollen, ist dieses ein Zustand, den sowohl der Schulvorstand als auch die Schulbehörden nicht gutheißen können. Hoffentlich haben die beiderseitigen Bemühungen bis dahin den gewünschten Erfolg.

## Im Sommer wieder großes Schauturnen

Hann. Münden. (ss) Die fast 1000 Mitglieder zählende TG Münden, der größte Sportverein des Kreises, hielt im Schloßkaffee ihre Jahreshauptversammlung ab. Vereinsvorsitzender Fritz Beyer erstattete den Geschäftsbericht. Der Kassenbestand der TG ist gut. Wie im Vorjahr soll auch diesmal ein großes Schauturnen im Sommer am Schlesierplatz durchgeführt werden.

Im neuen Geschäftsjahr wird Kaufmann Fritz Beyer dem Verein wieder vorstehen, während als Stellvertreter Lehrer Heinrich Dörnte und Hauptkommissar Willi Schell fungieren. Kassierer ist Alfred Träger, Schriftführer Hans Schoessow, Leiter der Sparte für Leichtathletik Willi Schmidt, für Handball Walter Beyer, für Faustball Karl Woitschewski, Männerturnwart ist Arno Schachler, verantwortlich für das Frauenturnen sind Helga Mühlhausen, Christel Liebetrau und Gisela Dielenberg. Übungsleiter Reinhardt brachte sein Befremden zum Ausdruck, daß den Handballern durch die Stadtverwaltung der Zutritt zur Turnhalle verwehrt wird, während Fußballer eines anderen Vereins in der Turnhalle trainieren können.